

11.12.12

Sanatorio de Porta-Rosell 29 inveniente 941.

Querido hijo: nuestra alegría ha querido recibir carta y más si en ella me hablaban de tí. Dicen, pues, la que tuve mandar si que fuiste tú, aunque oyedad, el que tragaste una letal por medio de los males que me hablabas de lo que piensas, de lo que deseas y de lo que haces.

Me dices que me quieres y de mí, solo debes conservar vagos recuerdos. Dicen yo y dicen tú, que tienes una madre que ha sabido a pesar del vicio de los días que todo lo aleja, mantener vivo en tu memoria el recuerdo que te hace sentir mi cariño y te hace desear mi compañía. Me preguntas a quién quieras más de los otros. Sue di-
fícil de contestar, querido! Si tú eres mi vida, ella es mi aliento. Si verdader es que sin vida no se existe corporeamente, tampoco podría vivir sin aliento. Si tú eres de un mismo rango que a tí amo más que a todo, como puedo decir a quién quieras más de los demás, si el uno tiene del otro lo que da la vida?

Basta esto tanto porque sientas pronto días irás a colejos y porque allí aprenderás a escribirme. Siquedo en este deseo y que quisiere que el mundo te abandonara, ya que estoy segura que si así lo haces, pronto aprenderás todo aquello que hace de los hombres algo más que un ser animado y les sume el cariño que hace que un pase por la vida. dice el proverio de mi existencia.

Salvadora, querido, que ya sabes lo que tequiero y lo que debo, digo que es vida unirte y a tu madre.

El lunes de la semana pasada, mandé los paquetes
varios. Los lunes?

Parecida: enferme por la noche. Tu carta estaba en mis
manos. Generalmente llega a mi la de la semana anterior, al
igual que el paquete, que vino de verano recibí el domingo
y sin que nadie de lo que me mandaste, faltara. En otras
cartas, me preguntas por el jardín. Si, lo recido, pero no me
había atendido dentro el jardín hasta hoy.

El lunes de la semana pasada, escribi a mi hermana. Al
fin es mi hermana y quisiera saber el porque no me escribía.
Les decía, que si querían el resultado, que lo pasen a recoger, ya
que tu también estarías contenta de que el pequeño roblón se
aproveche. De quien no recibirás todavía una letra, es de
mi padre. Porque no envío? Si lo reg. ya te dirá que me
entraña mucha.

Los regalos vienen bien. Por ahora sigue haciendo buenas
piensos, pero me han salido bastante caros.

La señora no es un poco mala, pero pienso que con haberla
quien le pase pena. No seas en ese suerte aigo, que pasa hambre
ni muere menor, dales lo que si te fueras decir, y que desde
que estoy aquí he comido más, 3 kilos de pan.

Aquí ya empiezan a oírse marimbas y son muy bonitas. Si
es que no se te ocurre mandarme, pides en el comercio venden y
muy buenas.

Daré mil besos a todos y os diré del recibid mil besos
de nuestro Verdades.